

« coup plus de tolérance. » Le distingué prélat prouvait ensuite par les statistiques que la moyenne des conversions au catholicisme est de six à sept cents par mois.

Ajoutons que malheureusement l'Église fait aussi des pertes en ce pays. A la réunion de Maynooth, dont nous avons récemment parlé, l'un des orateurs a raconté que certains Irlandais passant en Angleterre y contractent mariage avec des protestants, et c'en est fini de la foi du conjoint catholique et de celle des enfants issus de ces mariages mixtes.

Oh ! les mariages mixtes ! De combien de naufrages dans la foi ils ont été la cause !

— Au commencement de juillet dernier, les membres de la Confrérie de Notre-Dame de la Rançon ont pu, sans être en aucune façon molestés, accomplir leur huitième procession annuelle dans les rues de Cantorbery. Cette procession a lieu au jour anniversaire de la translation des restes de saint Thomas Becket.

Il est certaine ville de France où une manifestation de ce genre eût été interdite par l'autorité municipale. C'est beau la liberté maçonnique !

---

IRLANDE.—Les évêques irlandais viennent de nommer l'abbé Bernard Maguire recteur du collège irlandais de Salamanque. Ce collège existe depuis des siècles et date des jours de la persécution violente. Les jeunes lévites irlandais ne pouvaient alors faire dans leur patrie leurs études ecclésiastiques et l'on décida la fondation de cette institution qui depuis a rendu d'immenses services à la cause religieuse en Irlande.

---

BELGIQUE.—Le grand événement religieux de ces derniers temps en Belgique est la réunion du congrès eucharistique international auquel assistaient plusieurs cardinaux, plus de vingt évêques de divers pays et 1600 membres. Ce congrès qui fait suite aux grandes démonstrations de Lille, Avignon, Fribourg, Paris, Toulouse, Liège, Anvers, Paray-le-Monial, Jérusalem, est d'une importance incalculable. Il a été spécialement béni par le Souverain Pontife, qui s'y est fait représenter par le cardinal V. Vanutelli. Toutes les questions concernant le culte eucharistique y ont été discutées à fond par des ecclésiastiques et des laïques éminents.

Le Congrès était présidé par Mgr. Doutreloux, évêque de Liège. Nous en reparlerons plus longuement dans notre prochaine livraison.

---